

Pforzheim

IG Metall Pforzheim ehrt Jubilare für ihre Treue

GELEBTE SOLIDARITÄT Gewerkschaft dankte insgesamt 153 Jubilaren für 40, 50, 60 und 70 Jahre Mitgliedschaft.



Gruppenbild aller anwesenden Jubilare

In einer Zeit, in der sich die Arbeitswelt ständig verändert und neue Herausforderungen entstehen, sind Menschen wie Ihr, die über Jahrzehnte hinweg das Rückgrat unserer Organisation bilden, von unschätzbarem Wert.« Mit diesen Worten begrüßte Tom Wolters, Erster Bevollmächtigter der IG Metall Pforzheim, die anwesenden Jubilare. »Ihr seid ein Teil dieses großartigen Projekts. In dieser Zeit des Wandels und des Fortschritts habt Ihr Euren Platz in der IG Metall gefestigt und dazu beigetragen, die Rechte der Arbeiter und Angestellten zu stärken. Eure Mitgliedschaft in der IG Metall hilft dabei, sicherzustellen, dass die Profite dieser Blütezeit gerechter auf die Beschäftigten verteilt werden.«

Hauptredner war Kai Burmeister, Landesvorsitzender des DGB-Bezirks

Baden-Württemberg. Er nahm die Gäste mit auf eine kleine Zeitreise durch die Jahrzehnte. Nach ein paar Fußballanekdoten und musikalischen Highlights der verschiedenen Jahrzehnte ging Burmeister auf die politischen und tariflichen Erfolge der IG Metall ein. Er sprach über die Lohnfortzahlung im Krankheitsfall und die Reformierung des Betriebsverfassungsgesetzes und fand klare Worte zu Themen der europäischen Wirtschaft, die mit Währungsschwierigkeiten und hohen Inflationsraten kämpfte. Er erinnerte außerdem an die Öl- und Wirtschaftskrise, die autofreien Sonntage und an Kurzarbeit und streifte auch die Themen Erwerbslosigkeit und die Folgen von Unternehmensinsolvenzen.

Mehr zur Jubilarfeier unter:
pforzheim.igmetall.de

Spontane Toraktion bei Klingel Medical Metal

Nachdem es lange keine Mitbestimmung im Unternehmen gab, organisieren sich jetzt immer mehr Kolleginnen und Kollegen bei Klingel Medical Metal in der IG Metall. Ihr Ziel? Besseren Arbeits- und Gesundheitsschutz, mehr freie Zeit, mehr Geld. Das bleibt auch von der Arbeitgeberseite nicht unkommentiert: Die Geschäftsleitung versucht dem Hauptamt den Kontakt zu der Belegschaft zu erschweren. So auch im November, als die geplanten Rundgänge nur statisch in den Pausenräumen stattfinden sollten. Davon ließen wir uns nicht abhalten: Gemeinsam mit den Betriebsräten wurde schnell eine Toraktion organisiert, Hunderte Flyer verteilt und Unterschriften für eine neue und bessere Urlaubsbetriebsvereinbarung gesammelt. Weiter gehts voran!

»Jetzt Metall und Elektro veredeln«

Unter diesem Motto starten wir die Tarifrunde der Schmuck-Uhren und Edelmetallindustrie. Mit insgesamt 30 Teilnehmenden aus elf Betrieben fand am 3. Dezember eine große tarifpolitische Konferenz der Edelmetallbetriebe aus Pforzheim statt. Nachdem bereits im November 2024 die Forderung beschlossen und an den Arbeitgeberverband übermittelt worden war, haben sich die Kolleginnen und Kollegen für die heiße Phase im Januar vorbereitet. Neben der Planung verschiedener Warnstreikaktionen nahmen sie gezielt das Thema Ansprache in den Fokus.



Impressum

Redaktion: Tom Wolters (verantwortlich), Martina Walter
Anschrift: IG Metall Pforzheim, Jörg-Ratgeb-Str. 23, 75173 Pforzheim
Telefon: 07231 15 70-0, Fax: 07231 15 70-50
pforzheim@igmetall.de, pforzheim.igmetall.de

TERMINE

**WORKSHOPS
Für Betriebe**
20. Januar,
10. März,
28. April,
7. Juli,
6. Oktober,
17. November

**DELEGIERTEN-
VERSAMMLUN-
GEN**
20. Februar,
26. Juni,
25. September,
27. November

**BR-VERNET-
ZUNGSTREFFEN**
7. Februar,
9. Mai,
18. Juli,
10. Oktober

AK SENIOREN
29. Januar,
26. Februar,
26. März,
30. April,
28. Mai,
25. Juni,
30. Juli

**DEUTSCHE
RENTEN-
VERSICHERUNG**
Termine sind in
der Geschäfts-
stelle zu buchen.